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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Mensa scolastica e doposcuola nelle varie sedi del Cantone: a che 
punto siamo? (scuola dell’infanzia, scuola elementa re e scuola media) 
 
 
Nel corso del 2003 sono entrate in vigore la Legge federale sugli aiuti finanziari per la custodia di 
bambini complementare alla famiglia e la Legge cantonale sul sostegno alle attività delle famiglie e 
di protezione dei minorenni (Lfam). 
 
Un passo importante che va ben oltre ai soli aiuti finanziari quindi la famiglia viene posta al centro 
della società. 
 
Il “Rapporto sugli indirizzi” del mese di novembre 2002, allestito dal Governo, esprime chiaramente 
la necessità dell’intervento da parte dell’Ente pubblico, quale sostegno sussidiario e 
complementare delle famiglie. Il Cantone e il Comune devono in altre parole fornire le basi 
affinché la famiglia e soprattutto i figli possano svilupparsi ed integrarsi nella società. 
 
Nell’ambito scolastico, sempre più sta crescendo l’esigenza di aver mense scolastiche per i 
bambini delle scuole elementari alle quali si aggiungono quelli delle scuole delle infanzia e, anche 
se in misura minore, quelli della scuola media. 
Non si tratta più solo di famiglie che hanno un reale bisogno a dipendenza della loro situazione 
familiare (ad esempio le famiglie monoparentali) o della loro situazione economica. 
Oggi troviamo sempre più famiglie composte, per differenti motivi, da ambedue i genitori attivi 
professionalmente. 
 
Dopo quanto premesso, chiediamo al Consiglio di Sta to di valutare attentamente (tramite 
un’opportuna indagine che preghiamo di rendere pubb lica nella risposta) quale sia la 
situazione nelle varie strutture comunali presenti nel nostro territorio - confrontando i dati 
principali relativi al servizio della mensa e del d oposcuola - per verificare se esistono 
importanti differenze tra le varie regioni del Cant one. 
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